
Monsieur le Maire et le conseil municipal vous invitent à la cérémonie des voeux 
vendredi 24 janvier à 18h30, 

à la salle des fêtes de Mayrac. 

Toute l’équipe municipale
vous souhaite une belle année

2025 !
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Au nom de toute l’équipe municipale, mes
meilleurs vœux de bonheur, de santé, de joie et de
réussite pour vous et vos familles en cette nouvelle
année 2025.
L’année 2024, année bissextile, a été marquée par
des épreuves qui ont affecté notre pays,
notamment le cyclone Chido à Mayotte, auquel
nous avons rendu hommage lors de la journée de
deuil national du 23 décembre.

Sur le plan politique, 2024 a été une année
d’événements marquants : élections européennes,
législatives, motion de censure et démission du
gouvernement du premier ministre Barnier.

L’année 2024 fut aussi une année de mémoire et
de festivités. Nous avons célébré le 80e
anniversaire du Débarquement et commémoré les
événements du 22 juillet 1944 à Saint-Sozy et
Meyronne. Nous avons vibré avec les Jeux
Olympiques et Paralympiques de Paris, applaudi le
passage du Tour de France dans notre
département et admiré la réouverture de Notre-
Dame de Paris. 

Au sein de Cauvaldor, Jean-Claude Fouché a
succédé à Christophe Proença à la présidence. 

Mayrac a su préserver son esprit festif. Grâce à
l’engagement des bénévoles, les animations ont
apporté joie et convivialité à toutes les générations.

À Mayrac, plusieurs projets ont avancé :
goudronnage du chemin du lac Tennec, rénovation
des espaces devant l’église et le monument aux
morts, et arrêt du PLUIH avec l’enquête publique.
Ce travail a impliqué des décisions parfois difficiles
mais nécessaires pour l’avenir de notre commune.

Bien que notre demande de subvention pour les
espaces verts ait été rejetée, le projet de
revitalisation autour de la salle des fêtes continue
d’avancer avec des demandes de subventions
déposées. Le plan communal de sauvegarde sera
finalisé en 2025.

Nos agents municipaux sont essentiels à notre
quotidien. Mélanie est mise à disposition des
pompiers dès mars 2024 dans le cadre d’une
convention.

Que 2025 soit une année d’espoir, de projets et de
solidarité pour Mayrac. Ensemble, faisons de notre
village un lieu chaleureux et dynamique.

Christophe Lacarrière

Le mot du Maire 

Etat civil  2024

Paloma Gabarroca 
Faustine Legroux 
Iris Laverdet 
Lisandro Laquieze Bremont

Madame Anaïs Levet née Grandou
Madame Paulette Parnot née Bergougnoux 
Monsieur Patrick Guichou
Madame Solange Riols née Maury

BienvenueIls nous ont quittés



A Mayrac, le défibrillateur se trouve sous
l’escalier du logement communal.  

La mairie change ses horaires
d’ouverture au public à partir de

janvier 2025 : 

Mardi : 9h - 12h
Vendredi : 9h - 13h

commune.mayrac@wanadoo.fr
05 65 32 26 40

SERVICE DEPARTEMENTAL
D’INCENDIE ET DE SECOURS

Le 7 mars 2024, la mairie de Mayrac signe une
convention avec le SDIS 46 pour permettre à
Mélanie Poisson, secrétaire de mairie mais
également pompier volontaire, de bénéficier
désormais du retard à l’embauche, de la
possibilité de se déclarer disponible en journée
depuis Mayrac et de cinq jours de formation par
an sur son temps de travail. 
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En raison de nombreuses incivilités et afin de
mieux répartir les poubelles, les containers
présents aux Comberades ont été déplacés
au Pouget et allée des Chênes. 
Les Récup’Verre sont désormais situés au
cimétière et au Garrit. 

O R D U R E S
M É N A G È R E S

La Lande

Allée des Chênes

 D É C H È T E R I E S

Déchèterie de Souillac 
05 65 37 08 22

Lundi et jeudi : 14h - 18h
Mardi, mercredi, vendredi et samedi
9h - 12h et 14h - 18h30

Déchèterie de Martel
05 65 27 19 42

Mardi et vendredi : 14h - 18h
Mercredi, jeudi et samedi : 9h - 12h

Côté nord du cimetière 

Le Garrit bas 
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Il s’agit d’un outil à l’échelle communale sous la responsabilité du maire, pour planifier les actions des
acteurs communaux dans la gestion du risque (élus, agents municipaux, bénévoles, entreprises
partenaires) en cas d’événements majeurs naturels, technologiques, ou sanitaires. 

Il a pour objectif l’information préventive et la protection de la population. A l’activation de l’alerte par les
services de sécurité, un poste de commandement communal est mis en place à la Mairie et le message
délivré aux habitants est adapté en fonction du risque. Les documents ont été élaborés et vont être mis à
la disposition des habitants de Mayrac. L’adressage a permis de lister les secteurs couverts et aujourd’hui,
nous en sommes à la nomination de binômes lanceurs d’alertes. Leur rôle est de prévenir les habitants du
village en remplaçant les moyens classiques (réseaux sociaux, téléphone,...) qui pourraient fonctionner en
mode dégradé en fonction de l’événement. Lors de l’alerte, ces volontaires sont équipés de divers
matériels de secours et de signalisation afin de rassurer les habitants lors de leur visite, qui peut, bien
entendu, être faite de nuit ! Si vous souhaitez vous inscrire dans cette démarche citoyenne, vous serez les
bienvenus pour rejoindre l’équipe. Nous reviendrons vers vous en début d’année.
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Plan Communal
de Sauvegarde

Réunion publique projet communal
Vendredi 27 décembre, à 18h30, le maire et son
conseil municipal ont convié les habitants à une
réunion publique dans le but de présenter l'esquisse
du projet de réhabilitation de la salle communale et
de l'aménagement de ses abords.
Une cinquantaine de personnes a répondu présente
à cette invitation, témoignant de l'intérêt des
habitants pour ce projet structurant.
Lors de cette réunion, MBL architectes (cabinet
d’architectes retenu par marché public) a présenté
le diagnostic et dévoilé les grandes lignes de
l'esquisse, mettant en avant les objectifs principaux :

Moderniser la salle communale pour répondre
aux besoins des usagers et des associations
locales.
Améliorer l'accessibilité et le confort des lieux, en
respectant les normes environnementales et
énergétiques actuelles.
Réaménager les abords afin de les rendre plus
fonctionnels et esthétiques pour les habitants et
les visiteurs.

Après cette présentation, un temps d'échange a
permis aux participants d'exprimer leurs avis, leurs
propositions, et leurs inquiétudes. 
Leurs contributions ont été jugées constructives et
appropriées par l'équipe municipale, qui s'est
engagée à en tenir compte lors des étapes suivantes
du projet.

Il a été précisé qu'un chiffrage détaillé sera
réalisé au mois de janvier 2025. Si les
financements nécessaires sont obtenus, les
travaux pourraient débuter à l'automne 2025.
Ce rendez-vous a permis de confirmer
l'engagement de la municipalité dans ce projet
ambitieux, et confirmer l'adhésion des
habitants à cette démarche participative.
La municipalité remercie les habitants pour
leur mobilisation et leur implication dans ce
projet, qui, à terme, renforcera le dynamisme et
l'attractivité de la commune.
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Une année riche en commémorations et
partage.

L’association des anciens combattants de Saint-
Sozy, Meyronne et Mayrac a connu une année
intense et riche en émotions. Les cérémonies
du 8 mai, du 11 novembre ont été marquées par
une participation croissante des enfants.
L’anniversaire des 80 ans de la commémoration
du 22 juillet a également été un moment fort.
Ces jeunes ont lu des textes émouvants et
participé aux dépôts de gerbes, un
engagement rendu possible grâce à la
directrice de l’école, qui a préparé les enfants
avec soin pour le 11 novembre. Les étudiants et
les collégiens ont également joué un rôle
important en participant aux lectures des
messages officiels. Le 19 mars (fin de la guerre
d’Algérie) et le 19 juillet (hommage aux Justes
de France) sont également des dates
importantes sans toutefois de cérémonies
dédiées. Dès le début de l’année, l’association,
avec les élus, ont engagé des recherches des
descendants des héros présents sur les stèles et
morts le 22 juillet 1944. 

L’ASSOCIATION DES ANCIENS
COMBATTANTS
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Les recherches ont permis d’avoir des
membres de la famille de Jean ADMIRAT
(stèle de Meyronne) et de Marcel VIROLLES
(stèle du Glacis) lors de la cérémonie du 22
juillet 1944. A l’occasion des 80 ans, Madame
Mezon-Gustin, que nous remercions, nous a
ouvert les portes de sa maison pour nous faire
découvrir une exposition en lien avec cette
journée du 22 juillet 1944. A cette occasion, les
membres de la FNACA, le conseiller
départemental du canton de Souillac et les
Maires des communes de Saint-Laurent-Les-
Tours et de Belmont- Bretenoux nous ont
accompagnés. Nous appelons à la
mobilisation de bénévoles pour continuer
cette mission. La prochaine Assemblée
Générale est prévue pour mars 2025. Rendez-
vous les 8 mai, 22 juillet et 11 novembre 2025
pour les prochaines cérémonies.

Un grand merci est adressé à nos trois
porte-drapeaux, toujours fidèles au poste
pour représenter les communes lors des
cérémonies locales et ailleurs, ainsi que
lors des hommages rendus aux anciens
combattants disparus. Les soutiens
financiers et humains des communes sont
essentiels pour ces actions, et cette année
les conseillers départementaux du canton
de Souillac ont adressé une subvention
pour l’année 2024. L’ensemble des
soutiens permet de maintenir vivantes les
commémorations et la mémoire
collective. L’association, pour continuer sa
mission de mémoire, appelle les
bénévoles à se manifester pour rejoindre
les membres. 

Pour nous rejoindre, rapprochez-vous des
membres du bureau ou des Mairies de
Saint-Sozy, Meyronne et Mayrac. 

La prochaine Assemblée Générale sera début
mars 2025, nous vous attendons nombreux.

Ensemble, continuons d’honorer ceux qui ont
marqué notre histoire. Avec l’arrivée de M.
Carpentier au sein du bureau, l’équipe
continue de se renforcer pour mener à bien
ses missions. 

Président d’honneur : Daniel Queva Président
: Michel Delmas Trésorier : Michel Grandou
Trésorier adjoint : Jean-Michel Izorche
Secrétaire : Christophe Lacarrière Secrétaire
adjoint : Daniel Carpentier Porte-drapeaux :
Jean-Michel Izorche (Saint-Sozy), Gilles Barres
(Meyronne), Guy Héreil (Mayrac).

Nous vous donnons rendez-vous les 8 mai, 22
juillet et 11 novembre 2025 pour les prochaines
commémorations. 
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L’ÉCOLE
RPI regroupant les communes de Creysse, Lacave,

Mayrac, Meyronne, Saint-Sozy

L’année scolaire 2023-2024 a été rythmée par de nombreuses actions engagées par le
dynamisme de l’équipe enseignante et des personnels de l’école. Grâce à l’accompagnement des
plus gros projets par les élus, cette année a été riche. Cette dynamique a été enrichie par
l’enthousiasme des parents d’élèves qui ont répondu présent chaque fois qu’ils ont été sollicités
avec l’aide particulièrement appréciée de l’Association des Parents d’Elèves (APE). Au-delà de la
communauté éducative, nous avons eu la chance de pouvoir compter sur l’aide de la population
des villages du regroupement pédagogique. Un grand merci à toutes et à tous sans oublier les
commerçants chez qui nous affichons nos différentes recherches. 

Flash back sur 2023/2024 

Parmi les nombreux projets de cette année écoulée on
retiendra, le départ en classe découverte de 3 classes (63
élèves) de la petites section de maternelle au CE1. Un
séjour sur le thème de la nature et des animaux durant
3 jours et 2 nuits à Villefranche de Rouergue. Une
expérience très enrichissante pour tous les enfants,
même les plus jeunes ainsi que les enseignantes et les
accompagnatrices. 

Les plus grands ont participé à une action menée par le
Carrefour des Sciences. Il s’agissait de construire des
petites voitures photovoltaïques. Un défi technique
relevé avec brio par les élèves des écoles de Martel,
Cressensac et St Sozy. Tous ces élèves se sont retrouvés
à St Sozy pour confronter les réalisations. Ici aussi une
expérience très enrichissante. 

2024/2025 : une école toujours en mouvement 

L’année scolaire en cours s’inscrit dans la même dynamique que
l’an dernier : de nombreux projets portés par la même équipe
enseignante. Cette première partie de l’année a été marquée par
une sortie des élèves de CE1 et CE2 à Creysse pour aborder les
métiers anciens. 

13



Les jeunes de la commune,
collégiens et écoliers ont
participé aux commémorations
du 11 novembre sur les
communes de Mayrac,
Meyronne et St Sozy. Ils ont lu
des textes en lien avec la
première guerre mondiale. 

Les plus grands se sont rendus à Mayrac à l’occasion
de la semaine du goût pour confectionner des
brioches aux pépites de chocolat ainsi que des
tourtes de pain. 

Toutes ces gourmandises ont été cuites
au feu de bois dans le four à Pain de
Mayrac (au Pouzadou!). Merci à Jean-
Pierre Laverdet et à Cyrille Garcie pour
leur aide dans cette action. 

Cette année, un thème de travail commun à toutes les classes a été choisi : l’ART … Ainsi chaque
classe décline l’art dans tous ses aspects. Un des projets commun à toutes les classes consiste à
réaliser une fresque en peinture sous chaque préau de l’école. Marie Bazin, sera l’artiste qui
coordonnera ce projet. Nous avons hâte de débuter pour montrer à tous son aboutissement en fin
d’année. 

2024/2025 : une école dans la vie des villages 

2024/2025 : encore et toujours des projets 
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Le programme de lutte contre le harcèlement à l’école, le plan pHARe, est un plan global de
prévention et de traitement des situations de harcèlement. Mis en place depuis 2021, généralisé
aux écoles et collèges à la rentrée 2022, il est étendu aux lycées depuis la rentrée 2023. 100 % des
écoles et établissements mettent en œuvre ce programme. 
A l’école de Saint-Sozy, plusieurs élèves encadrés par Kilian Vaysse, Président de l’association
contre les discriminations et le harcèlement scolaire (ACDH), ont réalisé un court métrage sur le
harcèlement scolaire les mettant en scène.

Vous pouvez retrouver cette vidéo : L’Ecole du Silence – La Vérité sur le Harcèlement :
https://www.youtube.com/watch?v=p6-_PkQx4Yg

En 2024 les élèves sont allés présenter le court métrage à l’Assemblée Nationale. 

Association contre les discriminations et le
harcèlement scolaire : le plan pHARe à l’école.

Une projection a également eu lieu à la salle des fêtes de Saint-Sozy lors du pot de fin d’année. 
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Bienvenue dans l’univers d’Anim’Enfance : 
Un lieu d’épanouissement pour petits et grands !

Anim’Enfance, association active au service des familles de plusieurs communes, anime le
quotidien grâce à ses trois structures : la crèche (EAJE), le centre de loisirs (ALSH) et le Relais
Petite Enfance (RPE, anciennement RAM). Sous les directions bienveillantes de Sylvie
Laumont, Sonia Rapeau et Isabelle Albagnac, une équipe engagée accueille chaque enfant
avec professionnalisme.
Le renouvellement du Conseil d’Administration, le 10 juillet 2024, a marqué une nouvelle étape
pour poursuivre et enrichir les actions portées par l’ancienne équipe de parents.

ASSOCIATION
ANIM’ENFANCE

Crèche, Centre de loisirs, RPE

Une année 2024 pleine
de moments forts

Anim’Enfance a proposé tout au long
de l’année des sorties (Walibi, Train de
Martel, piscine, Reptiland, forêt des
singes, grottes de Lacave, Saute-
moutons à Rocamadour...) et des
événements festifs comme le
Carnaval ou Halloween, favorisant
découverte et partage. 2024 est aussi
marquée par le retour de la grande
sortie à Walibi, grâce aux bénéfices
réalisés par les bénévoles lors des
festivités. Ces activités créent des
souvenirs inoubliables et renforcent
les liens entre familles, enfants et
professionnels.

Un engagement au service des familles
Crèche : un cocon pour accompagner les premiers pas des tout-petits.
Centre de loisirs : un lieu de jeux et de découvertes pour les enfants scolarisés.
RPE : un soutien essentiel aux familles et assistantes maternelles.

Anim’Enfance et l’Association des Parents d’Elèves vous donnent rendez-vous :
Loto Bouse, 2ème édition : dimanche 18 mai.
Vide-grenier : dimanche 8 juin.
Marché de Noël : dimanche 30 novembre.

Rejoignez-nous pour une année riche en rencontres, rires et épanouissement ! 16

 A vos agendas 2025 ! 



Cette année, Ciné Belle Étoile s'est inscrit
dans la thématique du sport, en écho au
Festival Résurgence 2024 et à
l'effervescence des Jeux Olympiques. Le
film à l'affiche, "Le Grand Bain" de Gilles
Lellouche, a été projeté en plein air grâce à
CinéLot. La soirée a débuté dès 20h avec
des animations ludiques et familiales. Petits
et grands ont pu s'essayer à divers jeux :
badminton, jokari, pétanque, rugby...
Pendant que les enfants s'amusaient, les
parents se sont installés sur les bancs
autour des grandes tables prévues pour le
pique-nique sorti du sac. Le Comité des
Fêtes, fidèle au rendez-vous, avait installé
une buvette pour rafraîchir les participants, 

tandis que la mairie ajoutait une touche
gourmande en distribuant du pop-corn et
des fraises Tagada, ravissant les papilles de
tous. À la nuit tombante, plus de 150
personnes se sont rassemblées pour
profiter de la projection. L'émotion, le rire et
la convivialité ont rythmé cette séance sous
les étoiles. En fin de soirée, chacun est
reparti avec le sourire, ravi de cette
expérience, qui, d'année en année, s'impose
comme un moment phare de la saison
estivale. Un grand merci à Cauvaldor, au
Comité des Fêtes, à la mairie, et à tous les
participants pour cette belle réussite ! 

CINÉ BELLE ÉTOILE
LE MARDI 5 AOÛT 2024

UNE SOIRÉE SPORTIVE ET CONVIVIALE !
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LE COMITÉ DES FÊTES DE
MAYRAC

Au revoir 2024 …

Encore une année passée riche et sportive pour le
comité des fêtes et de loisirs de notre village.
Après la nomination d’un nouveau bureau dès le
début d’année (Président : Jacques Marion,
Secrétaire : Brice Lefeuvre, Trésorière : Gaëlle
Evangelista), et l’arrivée de jeunes au sein des
membres, le comité a continué les animations
réunissant Mayracois et habitants des villages
alentours.

Tartiflette en avril

UNE ANNÉE
PONCTUÉE
D’ÉVÉNEMENTS

Le 1er Loto bouse Occitan en soutien
de l’APE et d’ Anim’enfance 
Repas moules / frites

Fêtons l’été indien en septembre
et sa mémorable course de
pétanque itinérante entre le pique-
nique au Pouzadou et le repas
devant l’église.
Halloween des petits
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L A  F Ê T E  V O T I V E  A U X
J E U X  O L Y M P I Q U E S

D ’ H I V E R  9 0 ' S

Précédé des aubades, ce week-end demeure un moment
attendu ! Malgré un temps frais, mais dans le thème, le
comité et ses membres étaient au rendez-vous !

Décors, ambiance, concerts, repas, jeux ont animé ces
premiers jours de juillet dans la bonne humeur.
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Mais aussi de grands moments
d’échanges avec nos comités voisins,
lors de leurs fêtes votives. 

, 

En Fluo MayracBilo à St Sozy

En Pirates des Caraïbes à Baladou. 

Tous ces événements ont permis à chacun de se retrouver et de partager des moments
conviviaux. 

… Bonjour 2025 !

Belote, et rebelote … le comité continuera sur cette lancée. Les mêmes objectifs : accueillir,
animer, échanger, et nous régaler. « Le bonheur commence par la bonne humeur » votre
comité y veille ! 
Pour conclure, tout ceci ne se fait pas tout seul ! C’est grâce à vous, avec l’aide des
habitants, du temps offert par les membres du comité, et votre présence aux événements
que tout ceci est possible. Alors un grand MERCI à Tous, et à très vite !

, 
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Le Loto Bouses, quèsaco ? C’est une tombola hors du commun, où
le hasard est confié... au transit des vaches ! On choisit un champ.

On le quadrille. Chaque case a son numéro. On achète un ou
plusieurs tickets numérotés. La vache est lâchée... Il n’y a plus qu’à

attendre qu’elle se soulage sur un numéro... Et c’est gagné ! 

Cette première édition fût une réussite !
Dans une ambiance conviviale, nous avons
pu accueillir Gwendoline la vache en fin de
matinée. Un grand merci à Jean Marc
Crubilié.  
Chacun a pu se retrouver autour d’un verre à
la buvette et profiter du repas dans
l’ambiance musicale assurée par Berzing !

Cette manifestation a permis de récolter
1210€ par association pour accompagner et
soutenir les projets pour les enfants.  

LE PREMIER LOTO BOUSES
À MAYRAC 

Le 26 mai 2024 a eu lieu 

Organisé par l’association des Parents d’Elèves du
RPI de Saint-Sozy et l’association Anim’Enfance,
avec l’indispensable et vachement grand soutien
du Comité des Fêtes de Mayrac !

En 2025
Le Loto Bouses aura lieu

le dimanche 18 Mai ! 

AU PROGRAMME :
Rando Bouses avec petits et grands
pour accompagner Gwendoline et sa
fille de leur pré jusqu’à la grille. 
Buvette
Animation musicale
Grands jeux en bois
Repas sur réservation
LOTO BOUSES !

  
ON VOUS ATTEND NOMBREUX! 
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Visite guidée avec M. Vaysse bénévole passionné, qui a
su nous captiver par l’Histoire de son village avec la
visite de l’Eglise.

Fernando Costa est un sculpteur réputé, accueilli dans
la commune. Il est devenu un gignacois d'adoption et
de cœur. Pour remercier le village, il a décidé en 2006
d'offrir une œuvre à Gignac. Il a conçu un arbre
métallique, œuvre monumentale, qui est à découvrir et
à admirer à l'entrée du bourg. Cet arbre est censé
raconter le terroir et l’histoire de Gignac. Le tronc,
triangulaire, rappelle que la commune est située aux
confins de 3 régions, 3 départements, 3 cantons, 3
communes, 3 évêchés. Les 55 spirales de l’arbre
rappellent que Gignac était un archiprêtré à la tête de
55 paroisses.

La visite du Moulin avec ses voiles au vent, le meunier,
Guy LIEBUS et sa femme Francine, enfant de Mayrac
nous ont fait partager leur passion.

Explications de Guy Liébus. Personne n’entre ! Le
gardien des lieux est là !

Pique-nique au pied du Moulin.
Seul jour de soleil de la semaine, nous cherchions un
peu d’ombre mais il n’y avait pas encore de
feuilles sur les arbres… ! Des tables pliantes, de vraies
nappes, la vaisselle d’EMMAUS, le repas froid de
Corinne et toutes les bonnes volontés pour servir. Un
très bon moment comme on les aime.

L’ASSOCIATION DES AÎNÉS
ACTIVITÉS 2024

Gignac : la première sortie des Aînés

La fontaine du Touron

Les AINES devant la pierre des 3 Evêchés

L’Arbre de Costa Le moulin de Gignac 

Le musée des anciens outils 
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Visite des grottes de
Carbonnières 

La cueillette improvisée
des « ripounsous » sous
l’œil averti d’Agnès, une de
nos doyennes.

Les filles à la sortie au restaurant 

Traversée de la Dordogne à Creysse 

Ferme des Alix 

Notre seule visite sous la pluie

Les 90 ans de Margot et Robert 
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Visite du moulin à huile 

Dégustation, petits achats, avant de se restaurer...

Pompiers à l’aéroport 

Ravitaillement d’un avion vu de la
passerelle de la tour de contrôle. 

ça fait du bien de se retrouver !  

Jeannette, notre doyenne ! 
24



Le petit mot des aînés

C’est avec grand plaisir que les AINES de MAYRAC vous présentent leurs
meilleurs vœux de bonheur pour 2025, la santé, des joies, des réussites
pour vous et tout votre entourage. 
Pour nous l’année 2024 s’est terminée autour du traditionnel repas de
Noël où nos AINES ont pu déguster un bon repas préparé par Olivier et
Daisy LESPINAS, traiteurs. Martine BOUTTEMY, accordéoniste a animé
tout le repas avec des airs bien connus, ceux qui procurent le petit
bonheur des jours de fêtes. 
Après l’Omelette Norvégienne glacée et le Champagne offert par Thierry,
les bons chocolats d’Isabelle, quelques pas de danse s’imposaient, le tout
dans la bonne humeur. Les valses, la chenille, des rires… Voilà un bon
moment de passé ensemble !

Nous nous retrouverons après les Fêtes, pour l’ASSEMBLEE GENERALE
qui aura lieu le :

MARDI 7 JANVIER 2025 à 14H à la Salle des Fêtes de MAYRAC
N’hésitez pas à nous retrouver pour partager de bons moments.

Martine 06 62 71 12 76

Les gestes de premier secours Carnaval

De la bonne humeur !
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Merci!... 



La majeure partie des membres du Bureau de
l’Association s’est rendue au Maroc au mois d’octobre
2024 dans le cadre de nos visites bisannuelles pour
rencontrer les membres de l’Association Tamounte
(notre interface pour le suivi et la réalisation des projets),
les élèves, les étudiants et leurs parents et quelques
responsables de Collectivités et Administrations locales. 
Nous avons proposé une matinée d’animation aux 35
élèves de l’école primaire et à leurs mamans et visité le
jardin d’enfants très bien équipé et piloté par Fatima,
une des premières élèves ayant obtenu un Bac + 3 à
l’Université d’Agadir. Une autre après-midi a été
consacrée à la distribution des bonus et bourses parmi
les 55 élèves du Collège et du Lycée répondant aux
critères d’éligibilité ainsi qu’à 5 étudiantes inscrites à
l’Université d’Agadir. 
La cantine est maintenant dotée de l’ensemble des
équipements nécessaires à son fonctionnement.
Il nous reste cependant à valider avec Said Azgar,
l’infatigable Instituteur présent depuis le début de cette
coopération, le fonctionnement opérationnel, le
processus d’achat des aliments, le type de menu et le
financement qui se partagera entre les parents et
l’Association (il n’y a plus de participation de l’Education
Nationale Marocaine). Sans la mise en place de cette
structure, une partie des élèves ne bénéficie que d’un
seul repas par jour.

Nous avions envoyé, avant notre départ, environ 600 kg
de matériel médical, récupéré auprès d’une Association
Toulousaine, qui sera utilisé dans le cadre des tournées
dans les villages de l’unité médicale mobile attachée au
nouvel hôpital de Tamri (inauguré fin Octobre 2024)
dont nous avons rencontré le Directeur qui nous a
présenté cette nouvelle structure.

La Mique de Mayrac (29/09/2024), dont le succès ne
se dément pas, contribue grandement à la mise en
œuvre des actions à Sidi Abdelrhamane. 
Je tiens à remercier la Mairie de Mayrac et son Maire
Christophe Lacarriere pour leur soutien permanent
(mise à disposition salles, cuisines et matériels) qui
permet à l’Association de collecter localement les
fonds nécessaires à la réalisation des actions sur le
sol marocain.

Michel LEVET
Président Association Le Sourire de l'Espoir au Maroc

SOURIRE DU MAROC
ACTIVITÉS 2024
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La Vallée des Rocs, association regroupant les six communes de notre vallée, est ouverte à tous
moyennant une adhésion annuelle de 10 € et une cotisation spécifique pour les cours
dispensés par des professeurs diplômés. 

Au cours de l’année 2024, la Vallée des Rocs a organisé les manifestations suivantes : 

Goûter musical Jazz à Lacave le 07 avril 
Exposition Mme Rêve à Pinsac du 3 au 12 mai 
Exposition Mme Rêve à La Forge Souillac du 25 au 26 mai 
Les 46km du 46 à Saint-Sozy le 5 mai 
Concert avant l’Hiver à Saint-Sozy le 9 novembre, 
Soirée littéraire et gourmande à Mayrac le 15 novembre 
Et participé aux vides greniers de St-Sozy et de Meyronne pour
la vente de livres. 

Mais l’association anime aussi des ateliers hebdomadaires/mensuels comme :

Jazz à Lacave 

Les cours de Gym du lundi à St-Sozy avec 29 participants 
Les cours de Gym du jeudi à St-Sozy avec 25 participants 
Les cours de Qi Gong du mardi à Meyronne avec 18 participants 
Les cours de Cuisine à Mayrac 
La Couture à Mayrac et action ponctuelle auprès des élèves de l’école
de St-Sozy 
La Vallée Fleurie avec la culture des Géraniums pour fleurir nos
communes
 L’entretien et le balisage de 130 km de sentiers Les balades et
randonnées 

LA VALLEE DES ROCS 
Rétrospective 2024 

 Couture à l’école 

 

Balisage 

 Vide-grenier St-Sozy 

 
Cuisine à Mayrac 

 Gymnatique à St-Sozy 

 

Qi Gong à Meyronne 

 Géraniums à Mayrac Randonnée 

 

Concert à Saint-Sozy 

C’est également la gestion de la nouvelle Bibliothèque Municipale de Meyronne qui est ouverte
deux fois par semaine le mercredi de 15h30 à 17h30 et le samedi et de 10h à 12h. 
Elle est accessible à tous gratuitement. Des créneaux horaires spécifiques sont aménagés pour
favoriser la venue des classes de l’école et de la crèche de Saint-Sozy. 
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L’association Batuc’Cambrousse vit activement depuis 12 ans maintenant, au rythme des
tambours brésiliens.
Créée au départ sur l’impulsion et l’envie d’une poignée de passionnés du coin, la
Batucada n’a cessé de s’agrandir et de s’enrichir de nouveaux membres au fil des
années. Durant l’année 2023/24, notre association comptait 23 adhérents. Chaque année,
l’équipe se renouvelle et une nouvelle dynamique se construit. 
De décembre 2023 à septembre 2024, la Batucada a assuré 7 représentations dans le
secteur du nord du Lot : Martel, Mayrac, Vayrac, Souillac, Montvalent, Biars et St Céré. 
Forte de ces années d’expérience et de son évolution, notre Batucada est dans une
phase de renouvellement. Nous faisons nos premiers pas aux côtés d’un nouveau
maestro depuis novembre 2024. 

Les répétitions hebdomadaires ont repris tranquillement les mercredis de 20h à 22h aux
serres du Garrit. Nous remercions à cette occasion, les anciens et les nouveaux
propriétaires qui mettent à disposition un lieu pour se retrouver et répeter chaque
semaine. Tous les membres de l’association remercient la commune pour son accueil et
pour la subvention annuelle.  Elle nous a permis notamment de renouveler nos T-shirts,
d’équiper les nouveaux membres et d’accessoiriser nos tenues. Merci aussi pour les
habitants du village, qui vivent au rythme de nos tambours 2 heures par semaine, été
comme hiver. 
N’hésitez pas à venir nous retrouver sur internet, les réseaux sociaux. Vous pouvez
également nous contacter par mail : batuc-cambrousse@gmx.fr, ou par téléphone :  06
79 48 90 61.

Musicalement vôtre ! 

LA BATUCADA
Association Batuc’Cambrousse
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“C'est un projet que j'avais en tête depuis bien
longtemps et dans lequel je me suis lancé en
janvier 2024. 
L'idée, c'est de profiter de mes sorties en nature
(en marchant, en courant ou en roulant) pour
recenser et cartographier tous les sentiers et
chemins du coin. 
Pour quoi faire ? Parce que j'aime découvrir de
nouveaux chemins, parce que ça pimente mes
sorties, et puis aussi parce que, comme dirait
mon ami Clément Prunet, je suis un archiviste,
un collectionneur. Certains collectionnent les
timbres, d'autres les cartes Pokemon, d'autres
encore les KOM sur Strava. Moi, je collectionne
des traces GPS de chemins. C'est pas commun.

A date, malgré un bébé arrivé au printemps et
un automne calme, j'ai recensé 193 chemins pour
une longueur totale de 134km. Et ce n'est que le
début, car je n'ai complété que les communes de
Mayrac, Baladou, Creysse et Saint-Sozy.
J'agrandis peu à peu mon territoire, vers le nord
et Cuzance, vers l'est et Martel, vers l'ouest et
Pinsac/Souillac, puis je traverserai ensuite
sûrement la Dordogne vers Meyronne, Lacave,
Montvalent... C'est pas les chemins qui
manquent en tout cas, tant notre région en
regorge. Comme ce petit délire personnel peut
aussi intéresser d'autres amateurs de nature, j'ai
mis tout ça sur une carte en ligne, accessible via
l'URL caminol.fr/carte.

CAMINOL
Le site de Robin Laverdet, qui va vous faire sortir des sentiers battus.

 Caminol, pour sentier en occitan, c'est le nom
que j'ai donné à ce projet. Sur la carte, on
retrouve tous ces chemins ou sentiers en
couleurs (même code couleur que les pistes
de ski) ainsi que des points d'intérêt (eau,
vue...) ou de vigilance (chien, danger...). Une
description de chaque section est aussi
accessible en cliquant sur la section. Et tout ça
peut se retrouver sur caminol.fr, lien pointant
sur une page sur laquelle on retrouve la carte
ainsi que tous les détails des sections sur
lesquelles je suis passé. De quoi planifier vos
prochaines sorties avec un max d'infos sous la
main.
Si vous voulez contribuer, pour signaler
quelque chose sur un chemin (arbre,
modification, danger...), pour ajouter un point
d'intérêt (chien, eau...), pour recommander un
chemin ou juste pour échanger, vous pouvez
me contacter sur mon adresse email
[robin.laverdet@gmail.com], ce sera avec
plaisir.

Pour finir, je profite de l'occasion pour passer
un petit message à toutes les personnes qui
entretiennent ces chemins, les ouvrent, les
dégagent, les balisent : un grand merci pour
tout ce que vous faites pour prendre soin de ce
terrain de jeu incroyable !”

Robin Laverdet
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A Mayrac, on note un nombre élevé
d’hébergements touristiques : un camping 3
étoiles de 32 emplacements, de nombreux
gîtes et des chambres d’hôtes.
De belles opportunités de randonnée dans un
cadre naturel et des paysages variés tout
autour de Mayrac. 

TOURISME, CULTURE ET
PATRIMOINE

Le bilan mitigé de la saison touristique 2024 en
Vallée de la Dordogne

Si la Vallée de la Dordogne s'était préparée
pour une saison touristique 2024 prometteuse,
les résultats semblent, au final, partagés.
Comme beaucoup d'autres destinations, la
région a connu des hauts et des bas, marquée
par des défis persistants et des réussites locales. 

Et si on rouvrait tous les sentiers
existants le dimanche, avec un

pique-nique sorti du sac, à
organiser au printemps

prochain !

Le Quiquoioù? est un agenda trimestriel commun aux
services culture et patrimoine de Cauvaldor. Il permet de
promouvoir les évènements culturels et patrimoniaux sur
le territoire des 77 communes. L’agenda recense toutes
les manifestations culturelles ou patrimoniales
organisées par des associations, institutions, mairies,
artistes, privés, organisateurs de manifestations et les
services de Cauvaldor sur le territoire.

Édité chaque trimestre, l’agenda contient une liste chronologique des évènements se déroulant
durant ce temps, une carte du territoire ainsi qu’un annuaire des acteurs culture et patrimoine.
Vous pouvez retrouver le Quiquoioù ? à la Mairie, dans les commerces, sur le site internet
Cauvaldor.

Les services culture et patrimoine ne portent aucun jugement qualitatif sur les animations. Pour
paraître dans le Quiquoioù ? les thématiques sont impérativement culturelles ou patrimoniales.
Ainsi, certains évènements ne peuvent être acceptés et relayés dans ce support car ils ne
relèvent pas de la compétence des services culture et patrimoine. C’est le cas pour des
événements de type sport, santé, social, bien-être, fête des associations, pêche, pétanque,
prosélytisme, ésotérisme, chasse aux œufs, vide-greniers, brocante, fête votive/bodega, carnaval,
feu d’artifice, marché gourmand avec orchestre ou non, marché de Noël, feu de la Saint-Jean
etc… C’est aussi le cas pour des activités commerciales à but lucratif ou encore des rendez-vous
hebdomadaires récurrents.

Pour savoir si votre événement peut paraître dans le Quiquoioù ? consultez la charte sur le site
internet de Cauvaldor.
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QUELQUES DATES POUR 2025

11 janvier : Garbure / galette des rois à Creysse

12 avril : Concert Opéra Saint-Sozy

20 avril : Festi’Creysse

27 avril : chasse aux oeufs à Meyronne

18 mai : 2e édition du Loto Bouses à Mayrac

8 juin : vide-grenier d’Anim’Enfance à Saint-Sozy

C’est pour bientôt !

Vitamine T remonte sur les planches avec leur nouvelle
pièce “ça ne tient qu’à un fil”. 
Les dates des représentations seront diffusées
prochainement.

Chaque début d’année scolaire, plusieurs associations de nos villages se réunissent
pour échanger et faire le point sur les différentes animations organisées tout au long
de l’année à venir. Cela permet d’établir un grand calendrier des festivités pour
essayer de les répartir au mieux, mais également de mettre en commun du matériel
en fonction des besoins. 


